

# Björn Ohlandt zum Vorsitzenden gewählt

## Gewerbeverein ehrte bisherigen Amtsinhaber Reinhard Brückner

**Schwanevede** – Nach 18 Jahren Vorstandsarbeit, davon fünf Jahre als erster Vorsitzender, ist Schluss. Reinhard Brückner stellte sich bei der Jahreshauptversammlung des Gewerbevereins Schwanevede nicht zur Wiederwahl. Neuer erster Vorsitzender ist der bisherige zweite, Björn Ohlandt, der von den 25 stimmberechtigten Mitgliedern einstimmig ins Amt gewählt wurde.

Angefangen hatte Reinhard Brückners Arbeit im Vorstand am 16. Februar 1995 mit der Wahl zum Beisitzer. Danach übernahm er die Aufgaben des Kassenswarts, erst kommissarisch, später hauptamtlich. Seit 2008 leitete er den Verein als erster Vorsitzender. Er wolle noch einige Monate im Hintergrund mitwirken, erklärte der bisherige Chef, das sei er seinen Kollegen schuldig. Aber: „Nach so langer Zeit tut frischer Wind gut.“ Sein Nachfolger Björn Ohlandt, dessen Vater Gründungsmitglied des Vereins ist, blickt ebenfalls bereits auf zehn Jahre Vorstandsarbeit zurück. Der 43-Jährige versprach, „die hervorragende Arbeit von Reinhard Brückner weiterzuführen“.



Mit einer Urkunde ehrte der neue erste Vorsitzende Björn Ohlandt (links vorne) den bisherigen Amtsinhaber Reinhard Brückner für seine langjährigen Verdienste um den Gewerbeverein. Im Hintergrund die Vorstandsriege mit Gerhard von Rahden, Martin Busse, Patrick Georg, Peter Vethacke, Gerd Pillnick und Jürgen Mehrrens (von links).

FOTO: DF

glieder ebenfalls einstimmig votierten. Neben Gerd Pillnick und Jürgen Mehrrens, die als Beisitzer wieder gewählt wurden, ist Patrick Georg neu im Vorstand als weiterer Beisitzer. Peter Vethacke gehört außerdem zum Gremium.

Die Wahlen waren aber nicht einziger Tagesordnungspunkt. Eingangs der Versammlung ließ Reinhard Brückner das zurückliegende Jahr Revue passieren, in dem die Boßel-Tour des Vereins im November mit 45 Teilnehmern zu den Highlights gehörte. Das dafür eingenommene Startgeld von 650 Euro soll für die anteilige

Renovierung der St. Johannes-Kirche in Schwanevede gespendet werden.

Ferner hätte sich der Vorstand vermehrt der Mitgliederakquise gewidmet und die interne Kommunikation intensiviert, erläuterte Brückner. Das Vereinsmotto „Kontakte durch Kontakte“ solle auch weiterhin gepflegt werden. In der Mitgliederjahresbilanz stehen vier Austritten sieben Neueintritte gegenüber. 130 Mitglieder aus der Gemeinde und darüber hinaus zählt der Verein aktuell. Reinhard Brückner ging in seiner Rede auch auf die Entwick-

lung der Lützow-Kaserne, die im Verein stets Thema sei. „Es ist uns sehr wichtig zum Wohle unserer Mitglieder, daran mitzuarbeiten.“ Die Möglichkeiten der konkreten Planung seien aber zurzeit noch sehr begrenzt.

Björn Ohlandt warf abschließend noch einen Blick voraus auf die Gewerbeschau 2014, die nach der erfolgreichen Premiere 2011 wieder im Gewerbepark Weser-Geest stattfinden soll. Einen ersten Informationsabend zur Veranstaltung kündigte er für Anfang kommenden Jahres an.

ANZEIGE

**BARGELD SOFORT** • Ankauf von  
ALTGOLD • BRUCHGOLD • ZAHNGOLD  
• JEWELIER • GOLDSCHMIED • FINJAN  
Heidkamp 2 • Schwanevede • ☎ 0 42 09 / 51 78

Die Posten des zweiten Vorsitzenden übernimmt Gerhard von Rahden, für den die Mit-